

León, 28 de Noviembre de 2014

# El PSOE recuerda a las víctimas de violencia de género reclamando cambios legales y más financiación

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590

- Diez asegura la necesidad de replantear las políticas de igualdad y protección
- La declaración institucional y la proyección de un corto centran los actos de la Agrupación

El secretario de la Agrupación Municipal del PSOE de León, José Antonio Diez, reclamó hoy una revisión de la Ley Integral de Violencia de Género que permita mejorar en la prevención y protección de las víctimas. Diez hizo estas declaraciones en el acto institucional organizado por la Agrupación Municipal del PSOE de León para conmemorar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, celebrado el pasado martes, y para recordar a las víctimas, 45 mujeres asesinadas en lo que va de año.

"La ley –explicó Diez– vista con la perspectiva del tiempo, debería replantearse y revisar porque sigue habiendo asesinadas y miles de mujeres maltratadas". Esta revisión pasaría, explicó Diez, siguiendo las directrices del Observatorio contra la Violencia de Género, por la revisión del atenuante de la confesión para reducir las penas o la modificación del sistema judicial para que la víctima se sienta arropada desde el primer momento en que decide poner la denuncia.



## Agrupación Municipal de León



Agrupación Socialista de  
León

Asimismo Diez pidió un incremento de los fondos destinados a políticas de igualdad y violencia de género, cuyo gasto ha caído en 17 millones de euros en cuatro años gracias al Gobierno del PP y cuyas directrices se han eliminado en otras instituciones como el Ayuntamiento de León.

El acto organizado por la Agrupación Municipal se cerró con la proyección del corto "El orden de las cosas".

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590

psoelocal@psoeleon.es

<http://www.psoeleon.es>